



Convention - OMS

Rubrique : actualités - Date : mardi 18 février 2003

L'AFP et la Croix signalent que les 192 Etats de l'OMS ont entamé hier le dernier cycle de la future convention anti tabac qui devrait être adoptée en mai prochain.

D'après l'AFP en octobre dernier un large consensus pour une interdiction totale de la publicité, réunissant plus d'une centaine d'Etats notamment d'Afrique, d'Asie du sud - est et 24 pays européens, s'était dégagé à Genève. Toutefois certains pays, dont les Etats Unis, le Japon et l'Allemagne avaient tenté de modérer le texte. Gro Harlem Bruntland, directrice générale de l'OMS, dont le mandat s'achève en juillet a déclaré qu'elle « soutenait pleinement » le nouveau texte. « Le contrôle de la consommation de tabac a été une priorité majeure pour moi en tant que directrice de l'OMS » a t-elle affirmé. L'agence rappelle que selon l'OMS le tabac tue chaque année 4,9 millions de personnes.